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Nesta semana, a Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU) foi agitada por reuniões internas
para a implantação de novos projetos a serem anunciados nas próximas semanas, para ajustes e
correção de rumos de outros já existentes e prosseguiu com entrega de um convite ao secretário da
Pasta, Ratinho Junior, para ele assistir ao 60º  Jogos Abertos do Paraná 2017, que nesta fase
Regional serão realizados em Sertaneja, na Região do Norte Pioneiro. O prefeito Jamison Donizete
da Silva fez questão de entregar em mãos o convite. “Participam do evento 877 atletas e é a
primeira vez que acontece em Sertaneja e a sua presença é importante pelo seu empenho em
incentivar o esporte entre crianças e adolescentes. Basta ver o sucesso do Programa “Meu
Campinho”,  destacou o prefeito.  

Nesta semana, a Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU) foi agitada por reuniões internas
para a implantação de novos projetos a serem anunciados nas próximas semanas, para ajustes e
correção de rumos de outros já existentes e prosseguiu com entrega de um convite ao secretário da
Pasta, Ratinho Junior, para ele assistir ao 60º  Jogos Abertos do Paraná 2017, que nesta fase
Regional serão realizados em Sertaneja, na Região do Norte Pioneiro. O prefeito Jamison Donizete
da Silva fez questão de entregar em mãos o convite. "Participam do evento 877 atletas e é a
primeira vez que acontece em Sertaneja e a sua presença é importante pelo seu empenho em
incentivar o esporte entre crianças e adolescentes. Basta ver o sucesso do Programa "Meu
Campinho",  destacou o prefeito.  
 
 Em seguida, o deputado estadual Doutor Batista acompanhando o secretário de Obras e
Urbanismo de Sarandi, Walter Volpato Junior, e o engenheiro Civil Douglas Cassaro Fertonani,
conversaram com Ratinho Junior, com o superintendente executivo do Serviço Social Autônomo
(Paranacidade), Wilson Lipski, e com o assessor especial da SEDU, Lúcio Tasso, sobre a urgência
de obras de drenagem naquele município. Eles apresentaram ao secretário os projetos e foram
orientados em como proceder.
 
 Para realizar a macrodrenagem em Sarandi, o município necessita de uma linha de crédito de R$ 5
milhões. "São 20 mil pessoas a serem beneficiadas com essas obras, com galerias e pavimentação
em vias que margeiam a Bacia do Rio Ivaí. Com elas, podemos minimizar as erosões que causam
imensos prejuízos ao município e aos moradores daquela Região", disse Volpato Junior. 
 
 Do município de São Pedro do Ivaí, o prefeito José Donizete e seu vice, José Batista Messias Filho,
mais os vereadores Marcos Bernardes, o Marquinho, e Wagner Ascênio solicitaram apoio de
Ratinho Junior para que as obras de asfalto, nas ruas de Santa Rita I e no Distrito Armando
Fontenelle, possam ser retomadas. Houve problemas na relação com a empresa que abandonou os
serviços. Imediatamente Ratinho Junior ligou para Mônica Mandeli, do Escritório Regional do
Paranacidade, em Londrina, para que os fatos ficassem esclarecidos e os processos possam seguir.
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 CARAMBEÍ - Já, o município de Carambeí inova e trouxe para o diretor-geral da SEDU, João
Carlos Ortega, um pedido de financiamento no valor de R$ 1,05 milhão e mais R$ 150 mil para a
compra de equipamentos de informática. "O que queremos é a implantação de um serviço de
georreferenciamento  e de recadastramento de todos os imóveis urbanos de Carambeí. Desde a
criação do município jamais se fez este tipo de avaliação", adiantou o prefeito, Osmar Chinato. Na
reunião com Ortega, junto com o prefeito, estavam o secretário de Planejamento daquele Município,
Denis Werchor, e o assessor jurídico do município de Carambeí, Daniel Balansin.
 
 Ainda, passaram pela SEDU gestores públicos, políticos e empresários de diversos municípios para
troca de informações sobre projetos, agradecimentos pelo atendimento recebido e para fotos. Entre
eles, os prefeitos de Tapejara, Rodrigo Souza Koike; de Cruzeiro do Oeste, Hedilberto Villa Nova
Sobrinho; de Piraquara, Marcus Tesserolli, o Marquinhos; e os irmãos empresários de Barbosa
Ferraz, Waldir e Roberto de Oliveira.
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